

Fundición Ventanas: Presentan planes piloto que reutilizan escoria de cobre

➔ “Este estacionamiento se pavimentó con una carpeta asfáltica elaborada con un 20% de escoria de cobre, en reemplazo de áridos naturales”. Así se lee en la placa conmemorativa descubierta, hace algunos días,



en el andén de llegada de los buses del personal de Codelco División Ventanas, en Puchuncaví.

Este espacio fue reinaugurado por la ministra de Minería,

Aurora Williams, y el gerente general de Codelco Ventanas, Ricardo Weishaupt, en una ceremonia que contó además con la presencia de autoridades y representantes de la comunidad.

El andén de buses es el primero de dos pilotos que ejecuta Codelco Ventanas, a partir de una solicitud de la Mesa para la Reutilización del Silicato de Hierro, instancia interministerial creada hace un año y que lidera la secretaría regional de minería. El segundo proyecto consiste en la recuperación de un espacio público en la comuna de Puchuncaví, con la construcción de una plazoleta con baldosas y mobiliario urbano fabricado a partir de escoria de cobre. [mch](#)